

## **LA CÁMARA DE COMERCIO DE CÓRDOBA RECHAZA DE MANERA ABSOLUTA EL FERIADO NACIONAL PREVISTO PARA MAÑANA**

Tras conocerse el Decreto Nacional que prevé que el día de mañana sea feriado nacional con el fin de festejar el campeonato mundial de fútbol y recibir a la selección, la **Cámara de Comercio de Córdoba expresa su total rechazo a la medida, la que considera innecesaria, inoportuna y por demás antifederal.**

“Estamos en la semana de mayores ventas del año por la efeméride de Navidad, luego de haber atravesado un año sumamente complejo. Esta medida nos perjudica de manera directa y negativa. Creemos que solo se mira al país desde Buenos Aires, y el interior se encuentra, otra vez, impactado por lo que sucede en esa provincia y en la Capital Federal, siendo totalmente ajeno a lo que allá acontecerá. **Consideramos que el feriado es totalmente irracional y desafortunado, principalmente para el interior del país**”, manifestó **José Viale, presidente de la Cámara.**

Ahora bien, siendo este el escenario ya determinado, informa al público en general, que **los comerciantes han decidido abrir sus puertas con normalidad, aplicándose la normativa vigente de feriados para el pago de remuneraciones** a los empleados que decidan asistir a sus puestos de trabajo.

Por último, aboga para que, de una vez por todas, podamos trabajar con previsibilidad, reglas que no cambien continuamente y de manera seria, haciendo respetar los derechos de todos los que todavía confían en el resurgimiento del país.